
港龍經濟促進會董事就職
仇鴻趙克非胡建中等主禮 魏明德膺會長

香港文匯報訊 （記者 鄧學

修、李摯）香港黑龍江經濟合作

促進會昨日假會展中心舉行第六

屆董事就職典禮，中聯辦副主任

仇鴻、黑龍江省政協副主席趙克

非、外交部駐港副特派員胡建

中、財經事務及庫務局署理局長

劉怡翔、特區政府「一帶一路」

專員蔡瑩璧與該會創會會長林樹

哲、劉宗明共同主禮。全國政協

委員、德瑞‧瑞德集團主席魏明

德榮膺新一屆會長。典禮筵開近

60席，逾700社會賢達和各界翹

楚出席見證。
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魏明德致辭時表示，該會成立12年來秉承「愛國愛
港、互利互濟」的宗旨，在歷屆首長帶領下，會員

在黑龍江直接投資、引進投資和融資金額已達數百億元
人民幣，有力促進了黑龍江的發展，為東北振興作出了
貢獻。新一屆會董會設多個專責委員會，包括經濟委員會
和青年委員會等，讓會員在各自範疇發揮所長，吸納各界
精英包括青年專業人士，為會務注入活力，傳承龍港精
神。該會將把握「一帶一路」契機，發揮香港金融、法律
等平台作用及國際聯繫網絡作用，推薦黑龍江獨有的工農
業、科技、旅遊、人文特色等，讓世界更認識黑龍江，助
黑龍江走向世界。他強調，該會反對一切破壞香港繁榮安
定和「一國兩制」的行為，堅決支持行政長官和特區政府
依法施政，為成功落實基本法，為維護香港繁榮穩定及促
進兩地經濟社會發展作出應有貢獻。

趙克非：冀更多港商投資

趙克非稱，改革開放以來，香港是黑龍江的其中一個
重要合作夥伴，該會與很多港企一直關心支持黑龍江發
展，經常到黑龍江參與經貿合作，深化兩地關係，開拓
合作空間。他讚揚該會是聯繫香港與黑龍江的重要平
台，多年來為兩地經貿合作，社會建設及旅遊、金融、

地產等多領域交流合作獻力。黑龍江作為中國東北重
鎮，近年積極落實「一帶一路」戰略，希望更多港商到
黑龍江投資，共譜經貿合作新篇。
新一屆董事會成員尚包括永遠榮譽會長許榮茂、吳銀
龍，創會副會長方平，常務副會長李銘洪、潘浩文，副

會長兼秘書長歐陽士國等。
席間，保良局林文燦英文小學跳繩隊作精彩表演，

為晚宴增添不少歡樂氣氛，該隊多次奪取本地賽事冠
軍，部分成員更入選香港代表隊，於國際賽為港爭
光。

香港文匯報訊（記者 李摯）香港福建同鄉會
日前假北角富臨皇宮舉行「『國家民族尊嚴不容
污衊』撐釋法、反港獨 紀念周恩來總理接回四十
一名印尼華僑小英雄五十周年」活動，該會會長
陳聰聰及監事長施維雄等陪同中聯辦協調部部長
沈沖、福建省委統戰部副部長李韌、福建省僑辦
副主任劉良輝等出席主禮。
大會筵開近30席，印尼華僑小英雄代表及親屬

與各界賢達一同回顧歷史，弘揚愛國主義精神。
出席主禮嘉賓尚包括僑界社團聯會會長余國春、
全國工商聯副主席盧文端、福建社團聯會主席吳
良好、僑界社團聯會副會長王欽賢、立法會議員

郭偉強等。印尼華僑小英雄代表何德榮、家屬代
表李斌分享了小英雄當年事跡，冀前輩的愛國精
神在港薪火相傳。
陳聰聰致辭表示，上世紀60年代，僅十幾歲的
印尼華僑小英雄為維護海外僑胞權益作出不懈努
力，回國後受到周恩來總理等中央領導的高度讚
揚。今天的香港，一些抗中亂港分子不斷利用社
會矛盾煽動「港獨」，破壞香港繁榮穩定，這些
人行為可恥，不得人心。福建同鄉會作為愛國愛
港團體，堅定支持釋法反「獨」，捍衛國家主權
安全，維護香港繁榮穩定。晚會邀請華僑小英雄
及親屬出席分享經歷，是希望加強青年人對國家

民族的責任感和使命感，該會將一如既往舉辦各
類活動，為愛國愛港事業貢獻力量。
劉良輝表示，要學習和弘揚小英雄愛國、維護

民族尊嚴的高尚情操，學習他們不畏強暴的民族
氣節，學習他們頑強拚搏、艱苦奮鬥的堅韌意
志，學習他們胸懷大局、致力推動中外友好，希
望他們的英雄精神薪火相傳，激勵僑青及港澳青
年用行動秉承愛國愛鄉傳統，維護國家民族尊
嚴。
吳良好認為，緬懷先賢就是要用實際行動把愛

國主義精神發揚光大，代代相傳，冀青年以先賢
為榜樣，為中華民族偉大復興貢獻力量。

福建鄉會紀念華僑小英雄

■福建同鄉會「『國家民族尊嚴不容污衊』撐釋法、反港獨 紀念周恩來
總理接回四十一名印尼華僑小英雄五十周年」晚會，賓主合影。李摯 攝

■仇鴻（左）頒發委任證書予魏明德（右）。
曾慶威 攝

■香港黑龍江經濟合作促進會舉行第六屆董事就職典
禮。 曾慶威 攝

香港文匯報訊（記者 鄭治

祖）香港立法會過去一直被反

對派騎劫，亂象是過去所無，

有不少市民更戲言立法會已淪

為「垃圾會」。民建聯立法會

議員張國鈞昨日在一論壇上強

調，建制派一定要令到香港人

醒覺，令大多數市民明白反對

派的劣行是會破壞香港社會，

才可令到香港有真正的改變。

民建聯立法會議員周浩鼎則建

議，建制派未來要以自身理論

去打動香港市民，在面對反對

派的「雙重標準」說法時，一

定要理直氣壯拿出自己的理據

及道理去反駁。

建制憑理念打動市民
政協青聯邀議員對話 周浩鼎張國鈞柯創盛獻策

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）一般人的印象是，建制派過
去給予大眾觀感都比較「老套、
古板」，不太受年輕人歡迎。不
過，多名民建聯新任立法會議員
在論壇上均指，這只是一個假
象，建制派有很多「沉默大多
數」支持者。不過，他們未來要
繼續努力與反對派搶佔網絡世界
的話語權，通過不同的渠道吸納
更多新的支持者。

「建制粉」多「沉默大多數」
民建聯立法會議員周浩鼎表

示，大家千萬不要有一個假象，
就是覺得年輕人不會支持建制
派，現實絕對不是這個情況，
「年齡上我觀察，30多歲至40
歲，特別是有家室的人，是比較
大傾向支持我們，因為他們都比
較不是活在空洞的世界，反對派
所講的都是空洞的事情，講理想
就可以，不用看實際，不需要看
現實世界有什麼客觀限制。」
他續指，建制派需要對自己有

信心，知道身邊有很多的「沉默
大多數」支持者，「因為網上有
網絡欺凌，事實上有很多人都未
必會講出聲，但你知道他們支持
我們，這就已經足夠了。」

民記新一代多「港仔」「港女」
民建聯立法會議員張國鈞則指，民建聯過

去十年八載已一直銳意年輕化，目前黨內骨
幹成員都是地道的「香港仔」、「香港
女」，現在掌握民情都會比較「貼地」，想
法也是代表香港的年輕一代，「民建聯新一
代的出身是跟以前很不同，以前民建聯的骨
幹成員主要來自兩個地方，第一是工會代
表；第二是教聯，即是『傳統左派』學校職
員。但現在新一批成員的成長背景都是很地
道的『香港仔』、『香港女』，他們的想法
就是代表香港的年輕一代。」
他續說，當市民成家立室之時，就會明白
香港是需要穩定的時候，心態上自然就會有
改變，相信民建聯只要堅持走這一條道路，
市民大眾最終都是會接受的。
民建聯立法會議員柯創盛認為，今天的選

舉雖仍未可單靠網絡取勝，但一定要做到
「人有我有」，未來定要跟反對派搶佔網絡
世界的話語權，吸納更多新的支持者，「網
絡世界公道點講，是存有很多不同的變數，
但我承認未來在網絡多花心思，否則網絡世
界就會一直被反對派把持，如果我們不想辦
法進入網絡世界，我們只會一定停留在『揼
石仔』，究竟仲可以揼多幾年石仔？究竟我
們支持者會否隨着年紀老化或其他原因而離
我們而去？」

香港政協青年聯會昨日舉行「與立法會議員對話」論
壇，邀請了民建聯立法會議員周浩鼎、張國鈞及柯創

盛出席，分享立法會工作點滴。

靠地區難獲多數支持
周浩鼎在論壇上表示，反對派過去的宣傳一定有其巧妙
之處，才可每次都拿到逾半票數支持，故建制派未來也要
以自身理論去打動香港市民，「要用理念去打動人，吸納
新的現世代支持者，如果淨係做地區工作，是否就能拿到
所有人的支持？如果只是靠住地區做的個案，就可以拿到
大部分支持，反對派就不會永遠都拿到六成地區支持。」
他續說，現世代選舉的發展，如果無一個令人信服的理
念，是很難可以打動到新的支持者，「所以你一定要講到
給大眾聽，你是為了什麼（參政）？你可以為大家爭取到
什麼？你一定要將你的理念講到給大家聽，你先可以拿到
市民的支持，所以往後走落去一定要有令人信服的理念，
透過不同渠道講給市民聽。」

以理據搶佔道德高地
周浩鼎坦言，在面對反對派的「雙重標準」說法，一定

要理直氣壯拿出自己的理據及道理去反駁，「我發覺我們
以往沒太多機會講出我們的道理，全部事情都是反對派
講，好像他們是全對的，但現屆立法會，我好高興見到建
制派的朋友都有團火，見到不對的事情就起身駁他。」

對於今屆立法會換上了不少新臉孔，周浩鼎認為，反對
派少了幾支「重砲」，建制派普遍戰鬥力則是提高了，變
相建制派發揮空間會有更多，「對方少了幾支重砲，少了
幾名資深議員，新的幾名議員戰鬥力真的是低一截。至今
我們講話的機會、要發砲的機會比以前多了，亦都踴躍
咗，今屆情況好不同，與其被你們反對派浪費時間，我們
倒不如講清楚道理搶佔道德高地。」

讓市民明白拉布禍害
張國鈞則批評，香港反對派過去一直要拖拉着特區政府

的制度，只是為了證明香港的制度「不能運作」，建制派
一定要令到香港人醒覺，明白他們的劣行是會破壞香港社
會，才可令到香港有真正的改變，「但這說實話是不易
做，現在（反對派）今時今日靠玩拉布、（特首）梁振英
是可以夠選票入到議會，是有香港市民容忍姑息做這些行
為，我們香港人如何利用我們的選票，令到反對派不敢再
次發難，這是最困難的地方。」他希望，可保持建制派的
士氣及紀律，繼續與反對派抗爭。
柯創盛也坦言，立法會確實是要與反對派鬥智鬥力，

「反對派的議席其實不是多，但他們卻經常『玩嘢』，到
今（昨）天一些好普通的小組會議，都會突然提一些動
議。」因此，他認為，建制派更要堅定自己的立場，「如
果香港大家都去反的話，而反得來是沒有建設性講法，那
香港就會玩完了。」
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）明年便是香
港特首換屆選舉，民建聯立法會議員周浩鼎認
為，香港雖然有不少民生問題需要着手處理，
但無論下屆由誰出任特首，均要處理好「港
獨」問題，相信有助釐清法律觀點，以正視
聽，「雖然我認為，香港現時都只是有好少數
的人在推動『港獨』，未來一定要有好多工作
要講清楚給市民聽，讓他們知道這是不對，也
是不容許。」
張國鈞也同意，香港鼓吹「港獨」的人只是

很少數，認為他們都只是在違法「佔領」行動
後「發爛渣」，旨在刺激中央思維，「香港政
制無得行，你中央要阻止我呀嘛，我就要講一
樣嘢出嚟激你。因為我知道呢樣嘢，你中央反
應會好大，但你奈我唔何，你拉唔到我，香港
未有廿三條立法。」
不過，他認為，政制問題從來都不是香港市

民最關心的議題，建議下任特首首要應解決房
屋、教育等這些「老、大、難」問題。

未來特首
首要解「獨」

■香港政協青年聯會昨舉辦「與立法會議員對話」論壇，邀請周浩鼎、張國鈞及柯創盛擔任主講嘉賓。 劉國權 攝


